

Q

RANGE ROVER SPORT LIMITED EDITION

GUIA DE EMPRESAS ACTUALIDAD DEPORTES ALCOBENDAS SANSE CINES COLEGIOS CULTURA SALUD GALERÍA SITIOS RECOMENDADOS MOTOR EDICIÓN DIGITAL SUMA INMOBILIARIA

ACTUALIDAD, ALCOBENDAS

Con un total de 1.800 niños

Un 50% más niños que en 2022 disfrutarán este año de las colonias urbanas



Serán días de juegos, salidas y muchas risas con ayuda de los monitores.

Redacción

Viernes 14 de julio de 2023, 17:20h



/ in

Alcobendas cuenta este verano con colonias urbanas en siete centros públicos. Los colegios Antonio Machado, Bachiller Alonso López, Daoiz y Velarde, Valdepalitos, Castilla y Emilio Casado tienen colonias durante las dos quincenas del mes de julio y el CEIP Miguel Hernández, durante las dos quincenas del mes de agosto.

Para las siete colonias se han ofertado 1.800 plazas, un 50% más que en 2022, y la oferta se ha ampliado, especialmente, en aquellos colegios donde había mayor demanda para poder mejorar las necesidades de conciliación de las familias, siendo el Bachiller Alonso López, con 180 niños apuntados, el centro que más plazas tiene.

La Comunidad invierte suma 6,1 millones de euros en los centros públicos de Alcobendas

También se están celebrando tres campamentos: náutico (infantil y juvenil), multiaventura (infantil y juvenil) y de naturaleza infantil y medio ambiente, con más de 300 plazas; las escuelas de verano de matemáticas, arte y circo, con más de 500, y los talleres creativos – e artes escénicas y otro de inglés– con 45 plazas.







